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O PRESIDENTE LUIZ INÁCIO LULA DA 
SILVA ASSINOU A MEDIDA PROVISÓRIA 
Nº 1.296 , QUE CRIA O PROGRAMA DE 
GERENCIAMENTO DE BENEFÍCIOS (PGB) 
PARA AUMENTAR A EFICIÊNCIA 
OPERACIONAL DO INSTITUTO NACIONAL 
DO SEGURO SOCIAL (INSS) E DO 
DEPARTAMENTO DE PERÍCIA MÉDICA 
FEDERAL (DPMF). A MEDIDA FOI 
PUBLICADA EM EDIÇÃO EXTRA DO 
DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO DESTA 
TERÇA-FEIRA (15/4), E TEM COMO 
OBJETIVO AGILIZAR A REAVALIAÇÃO E 
AS REVISÕES DE BENEFÍCIOS 
PREVIDENCIÁRIOS E ASSISTENCIAIS.

A TORTA CAPIXABA SERÁ O DESTAQUE DO 
TRADICIONAL FESTIVAL GASTRONÔMICO NA 
ILHA DAS CAIEIRAS, QUE COMEÇA NESTA 
QUINTA-FEIRA (17). DURANTE O EVENTO, O 
PRATO TÍPICO DA SEMANA SANTA PODERÁ 
SER ENCONTRADO COM PREÇOS A PARTIR DE 
R$ 20.O EVENTO, QUE SEGUE ATÉ O 
DOMINGO DE PÁSCOA (20), SEMPRE DAS 9H30 
ÀS 18 HORAS, BUSCA VALORIZAR A 
CULINÁRIA E A CULTURA LOCAL, COM FOCO 
NA TORTA CAPIXABA, FEITA COM BACALHAU, 
CARANGUEJO, SIRI DESFIADO, CAMARÃO, 
PALMITO, OVOS E TEMPEROS REGIONAIS, 
SEMPRE PREPARADA NA TRADICIONAL 
PANELA DE BARRO.

A CONSTRUÇÃO DE UM NOVO HOSPITAL PÚBLICO 
EM BELO HORIZONTE NO MODELO DE PARCERIA 
PÚBLICO-PRIVADA (PPP) FOI TEMA DE REUNIÃO 
NA MANHÃ DESTA QUARTA-FEIRA (16) ENTRE O 
PREFEITO ÁLVARO DAMIÃO E OS SECRETÁRIOS 
DE SAÚDE DE BH, DANILO BORGES MATIAS, E DO 
ESTADO, FÁBIO BACCHERETTI, E O DEPUTADO 
ESTADUAL JOÃO VÍTOR XAVIER. O HOSPITAL 
PADRE EUSTÁQUIO SERÁ CONSTRUÍDO NO 
BAIRRO GAMELEIRA, EM PARTE DE TERRENO DA 
PREFEITURA DE BELO HORIZONTE.  
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TORTA CAPIXABA A PARTIR DE R$ 20 EM FESTIVAL NA ILHA 

DAS CAIEIRAS
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A torta capixaba será o destaque do 
tradicional festival gastronômico na 
Ilha das Caieiras, que começa nesta 
quinta-feira (17). Durante o evento, o 
prato típico da Semana Santa poderá 
ser encontrado com preços a partir 
de R$ 20.
O evento, que segue até o domingo 
de Páscoa (20), sempre das 9h30 às 
18 horas, busca valorizar a culinária 
e a cultura local, com foco na torta 

c a p i x a b a , 
f e i t a  c o m 
b a c a l h a u , 
caranguejo, 
siri desfiado, 
c a m a r ã o , 
palmito, ovos 
e temperos 
r e g i o n a i s , 
s e m p r e 
preparada na 
t r a d i c i o n a l 
p a n e l a  d e 
barro.
B o b ó  d e 
c a m a r ã o , 

moqueca, pastel de siri e empada de 
camarão também farão parte da 
festa. Segundo o presidente da 
Associação de Pescadores e 
Marisqueiros da Ilha das Caieiras e 
Grande São Pedro (Aspemade), 
Wellington Leonel da Silva Júnior, os 
preços variam conforme o tamanho e 
a elaboração dos pratos.
Programação do festival
A estrutura do evento contará com 35 

b a r r a c a s  e  1 2  r e s t a u r a n t e s 
par t ic ipantes.  A programação 
também inclui 11 atrações musicais 
com artistas locais.

No domingo (20), será realizada a 
Missa da Ressurreição, às 5h, no 
palco principal, na Nova Orla de São 
Pedro. A celebração será precedida 
por uma procissão que sairá às 4h do 
Cent ro  Paroqu ia l  São  Pedro 
Apóstolo, no bairro Conquista.

O trânsito na rua Felicidade Correa 
dos Santos será interditado durante 
os quatro dias de programação, com 
desvios sinalizados. O Campo do 
Racing será disponibilizado como 
estacionamento para os visitantes.

Serviço

Festival da Torta Capixaba 2025
Data: 17 a 20 de abril
Horário: 9h30 às 18h
Local: Ilha das Caieiras, Vitória – ES

TORTA CAPIXABA A PARTIR DE R$ 20 EM FESTIVAL NA ILHA 
DAS CAIEIRAS

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva assinou a 
Medida Provisór ia nº 
1 . 2 9 6  ,  q u e  c r i a  o 
P r o g r a m a  d e 
G e r e n c i a m e n t o  d e 
Benefícios (PGB) para 
aumentar a eficiência 
operacional do Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS) e do Departamento 
de Perícia Médica Federal 
(DPMF). A medida foi 
publicada em edição extra 
do Diário Oficial da União 
desta terça-feira (15/4), e 
tem como objetivo agilizar 
a reavaliação e as revisões de 
bene f íc ios  p rev idenc iá r ios  e 
assistenciais.
A pr ior idade serão processos 
pendentes há mais de 45 dias ou com 
prazo judicial expirado. Também 
serão contempladas per íc ias 
médicas realizadas em unidades 
sem oferta regular de serviço, com 
agendamento superior a 30 dias ou 
prazo judicial vencido, e avaliações 
sociais voltadas ao Benefício de 
Prestação Continuada (BPC). O 
programa terá validade inicial de 12 
meses e pode ser prorrogado uma 
vez, desde que não ultrapasse o 
prazo final de 31 de dezembro de 
2026.

PARTICIPANTES — O programa 
c o n t a r á  c o m  a  p a r t i c i p a ç ã o 
voluntária de servidores do INSS e 
da Perícia Médica Federal. Aqueles 
que aderirem ao trabalho extra 
receberão um bônus por processo ou 
perícia finalizada. Os valores são 
s e m e l h a n t e s  a o s  p a g o s  a t é 
dezembro de 2024, no Programa de 
Enfrentamento à Fila da Previdência 
Social (PEFPS): R$ 68 por processo 
analisado para servidores do INSS e 
R$ 75 por perícia ou anál ise 
documental para os peritos médicos 
federais.
CONDIÇÕES — A MP estabelece 
que a atuação dos servidores não 
p o d e r á  c o m p r o m e t e r  o s 
a t e n d i m e n t o s  r e g u l a r e s  d a 

Previdência. Além disso, 
esses valores não se 
i n c o r p o r a m  a o s 
vencimentos, não servem 
de base para cálculos 
previdenciários e são 
limitados por metas. Além 
disso, os pagamentos 
ainda estão sujeitos à 
autorização orçamentária.
OPERACIONALIZAÇÃO 
— A operacionalização do 
programa — incluindo 
r e g r a s  d e  a d e s ã o , 
definição e monitoramento 
de metas e limites para os 
p a g a m e n t o s  —  s e r á 

regulamentada em ato conjunto dos 
ministérios da Previdência Social, da 
Gestão e da Inovação em Serviços 
Públicos e da Casa Civil.
ECONOMIA — De acordo com 
e s t u d o  d a  S e c r e t a r i a  d e 
Monitoramento e Avaliação de 
Polí t icas Públ icas e Assuntos 
Econômicos do Min is tér io  do 
Planejamento e Orçamento (MPO), 
está prevista economia de R$ 4,58 
bilhões anuais após completada a 
revisão de 2,4 milhões de benefícios 
assistenciais
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PREFEITURA DE BH E GOVERNO DO ESTADO FIRMAM 
PARCERIA PARA NOVO HOSPITAL PÚBLICO

A construção de um novo hospital 
público em Belo Horizonte no modelo 
de Parceria Público-Privada (PPP) foi 
tema de reunião na manhã desta 
quarta-feira (16) entre o prefeito Álvaro 
Damião e os secretários de Saúde de 
BH, Danilo Borges Matias, e do Estado, 
Fábio Baccheretti, e o deputado 
estadual João Vítor Xavier. O Hospital 
Padre Eustáquio será construído no 
bairro Gameleira, em parte de terreno 
da Prefeitura de Belo Horizonte.  
“A previsão é que o novo hospital tenha 
422 leitos, capacidade de realizar cerca 
de 200 mil consultas especializadas e 
30 mil internações por ano. O prefeito 
Álvaro Damião deu o aval para que nós 
viabilizemos junto a outras secretarias 
do município tudo o que necessário for 

pa ra  que  esse 
empreendimento 
saia do papel”, 
a f i rmou  Dan i lo 
Borges.   

De acordo com o 
secretário, o novo 
h o s p i t a l  v a i 
o f e r e c e r 
atendimentos em 
o n c o l o g i a , 
i n f e c t o l o g i a , 
h e m a t o l o g i a , 
pediatria e contará 
c o m  u m 

laboratório centralizado, beneficiando 
usuários do SUS não só de Belo 
Horizonte, mas de toda a Região 
Metropol i tana. “O hospi tal  será 
regulado pelo município de Belo 
Hor izonte ,  ass im como é  fe i to 
atualmente com os hospitais da rede 
Fhemig capital”, afirmou o secretário de 
Saúde.  
O deputado estadual João Vítor Xavier 
afirmou que o novo hospital, que terá o 
nome de Padre Eustáquio, será erguido 
em parceria com diversos segmentos. 
“Esse é um anúncio espetacular que 
vem sendo construído há alguns dias. 
Tomamos conhecimento hoje de 
detalhes do projeto do Complexo 
Hospitalar, que será o mais moderno 

hospital público do país. Uma unidade 
de referência, preparada para enfrentar 
pandemias”, disse o parlamentar. 
O Hospital Padre Eustáquio será 
erguido na região da Gameleira, 
próximo ao metrô, e será custeado com 
recursos dos governos estadual e 
federal. A previsão de inauguração é 
meados de 2028.  
Complexo Hospitalar 
O secretário estadual de Saúde de 
Minas Gerais, Fábio Baccheretti 
informu que o novo hospital da rede 
Fhemig será construído por meio de 
PPP e contará com investimentos de 
mais de R$ 2 bilhões do governo 
mineiro. 
“O Complexo hospitalar vai juntar 
quatro hospitais estaduais que hoje 
funcionam em prédios muito antigos: 
Maternidade Odete Valadares, Alberto 
Cavalcanti, Eduardo de Menezes e 
João Paulo II. Será o complexo 
hospitalar mais moderno do Brasil, com 
170 apartamentos para atendimento a 
p a c i e n t e s  d o  S U S ” ,  e x p l i c o u 
Baccheretti.
Segundo o secretário de Estado, parte 
dos recursos já estão no caixa do 
governo. A previsão é que o edital para 
a licitação seja lançado ao final deste 
mês e que no meio do ano seja feito um 
leilão, para a disputa entre as empresas 
interessadas na parceria.
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PREFEITURA DE BH E GOVERNO DO ESTADO FIRMAM 
PARCERIA PARA NOVO HOSPITAL PÚBLICO

A Prefeitura Municipal anunciou, por 
meio de decreto do prefeito João 
Trancoso, publicado nesta terça-feira 
(15), ponto facultativo nas repartições 
públicas municipais na quinta-feira, 17 
de abril, véspera da Sexta-feira Santa. 
As atividades administrativas, incluindo 
a Prefeitura e a Câmara Municipal, 
serão retomadas na terça-feira, 22 de 
abril, já que segunda-feira, 21 de abril, é 
feriado nacional de Tiradentes.
O decreto ressalta que a medida não se 
aplica a serviços essenciais, que 
deverão manter o funcionamento sem 
interrupções. Caberá aos Secretários 
Municipais a responsabilidade de 
organizar escalas de trabalho para 
garantir a continuidade de setores 
como saúde emergencial, vigilância e 
zelo do patrimônio público, que já 
o p e r a m  c o m  p l a n t õ e s 
predeterminados.
"Reconhecemos a importância do 
descanso para os servidores, mas 
também priorizamos a manutenção de 
serviços crít icos à população. A 
orientação é que cada pasta ajuste 
suas equipes conforme a necessidade, 
sem prejudicar o atendimento à 
c o m u n i d a d e " ,  d e s t a c o u  a 
administração municipal.

A Prefeitura reforça que o recesso 
prolongado busca alinhar-se ao período 
religioso e ao feriado nacional, mas 
reforça o compromisso com a eficiência 
dos serviços básicos. A população pode 
consultar informações sobre horários 
específicos de atendimento nos canais 
oficiais do município. 
O que abre e fecha no feriadão: confira 
os horários
Escolas
       EMEF Professora Esther da Costa 
S a n t o s ,  C M E A S  e  e s c o l a s 
multisseriadas: não terão aulas e nem 
atividades na quinta-feira (17), sexta-
feira (18) e segunda-feira (21). Escolas 
estaduais Professora Ana Portela 
de Sá e CEIER: fecham apenas na 
Sexta-fe i ra Santa (18) e na 
segunda-feira (21).
 Comércio
De acordo com a CDL local, os 
estabelecimentos comerciais 
ficarão fechados na sexta-feira (18) 
e na segunda-feira (21). Na quinta-
feira (17), o funcionamento segue 
normalmente.
 Bancos
As agências bancárias não abrem 
na sexta-feira (18) e na segunda-
feira (21). Serviços como caixas 

e l e t r ô n i c o s ,  i n t e r n e t  b a n k i n g , 
aplicativos e transferências via Pix 
permanecem disponíveis 24 horas 
durante todo o período.
Correios
As agênc ias  dos Cor re ios  não 
funcionam na sexta-feira (18) e na 
segunda-feira (21).
Farmácia de plantão
· O plantão diurno fica por conta da 
Farmácia Pavoense.
· Dica importante: Verifique horários 
específicos com estabelecimentos 
locais, pois alguns serviços podem ter 
ajustes pontuais. Boa Páscoa e bom 
descanso!
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PROJETO ATUALIZA NORMAS COM FOCO NO PRÓXIMO 
CONCURSO DA ALES

C o m e ç o u  a  t r a m i n a r  n a 
Assembleia Legislativa (Ales) 
nesta segunda-feira (14) o 
Projeto de Resolução (PR) 
7/2025, que faz modificações 
em duas normas da Casa com o 
i n t u i t o  d e  v i a b i l i z a r  a 
c o n c r e t i z a ç ã o  d e  f u t u r o 
concurso público no Poder 
Legislativo estadual. A matéria, 
assinada pelo presidente 
Marce lo  San tos  (Un ião) , 
também teve o pedido de 
urgência aprovado na sessão.
“O projeto v isa promover 
alterações necessárias nas 
Resoluções 2.890/2010 e 
2.627/2008 a fim de adequar o marco 
normativo da Assembleia Legislativa para 
a real ização de concurso públ ico 
destinado ao provimento de cargos 
efetivos das carreiras de Consultor 
Legislativo, Analista Legislativo e Agente 
de Polícia Legislativa”, explica Marcelo.
Ele ainda ressalta que as mudanças têm 
como escopo atualizar e consolidar a 
legislação interna da Ales, normatizar 
detalhadamente as etapas do concurso 
público, assegurar maior transparência e 
segurança jurídica ao processo de seleção 
e consolidar a estrutura organizacional e 
funcional da Casa. 
“A proposta reforça o compromisso da 
Assembleia com a transparência, a 
m e r i t o c r a c i a  e  o  f o r t a l e c i m e n t o 
institucional, viabilizando a realização de 
concurso público dentro de parâmetros 
claros, legais e condizentes com a 
responsabilidade do Poder Legislativo 
perante a sociedade capixaba”, frisa.
Na Resolução 2.890/2010, a iniciativa 
ajusta as qualificações exigidas para as 
carreiras de Consultor Legislativo (que já 
foi chamado de Analista Legislativo e de 
Consultor Parlamentar Temático); de 
Analista Legislativo (antigo Técnico 
Legislativo Sênior) e de Agente de Polícia 
Legislativa (ex-Técnico Legislativo 
Júnior).

Na carrei ra de Agente de Pol íc ia 
Legislativa serão exigidos, além do 
concurso, aprovação em teste físico, 
avaliação psicológica, sindicância da vida 
pregressa e investigação social, exame 
toxicológico, avaliação de direção veicular 
e curso de formação. A critério da 
administração poderá ser cobrado curso 
específico ou experiência profissional em 
determinada área, e Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) ou permissão para 
dirigir automóvel, no mínimo na categoria 
“B”.
Também são feitos acréscimos nas etapas 
de concurso público para a contratação de 
servidores efetivos para a Assembleia 
Legislativa como, por exemplo, prova 
discursiva para os cargos de Procurador e 
de Consultor Legislativo; e os itens citados 
acima para o cargo de Agente de Polícia 
Legislativa.
Subdiretorias
Outra modificação na norma transforma a 
Subdiretoria da Casa dos Municípios e de 
P o l í t i c a s  e  A ç õ e s  I n c l u s i v a s ,  a 
Subdiretoria de Projetos de Engenharia e 
Infraestrutura e a Subdiretoria de 
Conservação e Serviços em Subdiretoria 
de  Po l í t i cas  e  Ações  Inc lus ivas ; 
Subdiretoria de Integração Legislativa 
In te rmun ic ipa l  e  Subd i re to r ia  de 
Participação Cidadã, respectivamente. 

A primeira trata-se apenas de 
mudança de nomenclatura, 
enquanto as outras duas serão 
vinculadas à Diretoria da Casa 
dos Municípios e de Políticas e 
Ações  Inc lus ivas ,  com o 
objetivo de aprimorar a atuação 
i n s t i t u c i o n a l  d a  A l e s .  A 
Subdiretoria de Integração 
Legislativa Intermunicipal é 
d e s t i n a d a  a  p r o m o v e r  a 
articulação e o fortalecimento 
das  Câmaras  Mun ic ipa is 
capixabas; e a Subdiretoria de 
Participação Cidadã é voltada 
para  amp l ia r  o  cana l  de 
comunicação entre a Casa e a 

população.
Consultores Legislativos
Já na Resolução 2.627/2008, que versa 
sobre as atribuições dos Consultores 
Legislativos, amplia as possibilidades de 
atuação dessa carreira para áreas como 
Controle Interno, Medicina Veterinária, 
Mobilidade Urbana, Saúde Pública, 
Infraestrutura e Logística, Educação, 
Segurança Pública, Ciência e Tecnologia, 
Meio Ambiente e Processo Legislativo.
Por f im, a proposição modi f ica a 
especialidade de quatro cargos vagos de 
Analista Legislativo, em decorrência de 
aposentadorias efetivadas, para quatro 
c a r g o s  d e  A n a l i s t a  L e g i s l a t i v o 
(Contabilidade/ Financeiro/ Folha de 
Pagamento), a serem providos por 
concurso público.
Concurso público
O último concurso público para provimento 
de cargos efetivos para a Assembleia 
Legislativa (Ales) foi realizado em 2011. 
Na oportunidade, foram abertas 141 vagas 
para os cargos de nível  super ior 
(Procurador, Analista em Comunicação 
Soc ia l  e  Taquíg ra fo  Par lamentar 
Apanhador); e nível médio ou técnico-
p r o f i s s i o n a l i z a n t e  ( T é c n i c o  e m 
Comunicação Socia l ,  Técnico em 
Tecnologia da Informação e Técnico 
Legislativo Sênior).

PREFEITURA DE COLATINA INSTALA CÂMERAS 
INTELIGENTES NAS PONTES PARA REFORÇAR 

SEGURANÇA E FISCALIZAR TRÂNSITO DE CAMINHÕES 

A Prefeitura de Colatina deu mais um 
passo importante na modernização da 
mobilidade urbana e na proteção da 
popu lação .  Novas  câmeras  com 
tecnologia de videomonitoramento e cerco 
eletrônico já estão em funcionamento nas 
pontes do Irajá e Florentino Avidos. Os 

equipamentos, de al ta 
precisão, fazem a leitura 
automática das placas dos 
veículos,  permit indo o 
monitoramento em tempo 
real e a identificação de 
infrações.
A  a ç ã o  r e f o r ç a  a 
f i s c a l i z a ç ã o  e m  u m 
momento crítico: o aumento 
da circulação de caminhões 
n o  c e n t r o  d a  c i d a d e , 
ocasionado pela interdição 
da ponte no km 82 da BR-

259, em Baixo Guandu. Com mais 
veículos pesados acessando vias urbanas 
que não foram projetadas para esse 
t rá fego ,  c rescem os  r i scos  pa ra 
motoristas, ciclistas e pedestres, além do 
comprometimento da estrutura histórica 
das pontes.

“A instalação dessas câmeras é um passo 
necessário para garantir a segurança de 
todos. As pontes do Irajá e Florentino 
Avidos não suportam tráfego intenso de 
veículos pesados. Esse monitoramento 
vai coibir esse tipo de circulação e 
preservar nosso patrimônio urbano”, 
expl ica o Secretário Municipal de 
Transporte, Trânsito e Segurança Pública 
de Colatina, Eliomar Dias.
Com o novo sistema, a Prefeitura passa a 
contar com um cerco eletrônico inteligente 
que analisa as imagens e possibilita a 
aplicação de multas em caso de infrações, 
conforme determina o Código de Trânsito 
Brasileiro. Caminhões e carretas — 
especialmente os que transportam granito 
— devem utilizar a Segunda Ponte como 
rota obrigatória.
Fotos: Secretaria de Comunicação da 
Prefeitura de Colatina.
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SEJUS IMPLANTA SISTEMA DE VIDEOMONITORAMENTO 
PERIMETRAL NO CENTRO DE DETENÇÃO PROVISÓRIA DA 

SERRA
A Secretaria da Justiça (Sejus) 
inaugurou, nesta segunda-
feira (14),  o s istema de 
v i d e o m o n i t o r a m e n t o 
per imetral  do Centro de 
Detenção Provisória da Serra 
(CDPS). Com Inteligência 
Artificial (IA), a solução visa a 
reforçar a segurança do 
perímetro externo da unidade 
prisional ao identificar, em 
t e m p o  r e a l ,  a t i v i d a d e s 
suspeitas ou tentativas de 
fuga.
Esta é a primeira unidade do Estado 
a contar com o equipamento, que é 
acompanhado de software de 
gerenciamento e visualização do 
parque de câmeras. Mais nove 
unidades prisionais do Espírito Santo 
terão o sistema implantado ainda no 
primeiro semestre deste ano.
Para a implantação da tecnologia, a 
Sejus investiu cerca de R$ 10 
milhões na aquisição de 80 câmeras 
e  s e u s  c o m p o n e n t e s  d e 
gerenciamento. O contrato foi 
firmado com o Consórcio Motorola 
Solutions Minas Gerais. De acordo 
com o secretário de Estado da 
Justiça, Rafael Pacheco, a solução 
vai  reforçar a segurança dos 
complexos.
“O videomonitoramento perimetral 
permite aumentar a segurança da 
unidade prisional e a gestão dos 

recursos humanos. Com o sistema 
inteligente, conseguimos ampliar 
nossa capacidade de vigilância, 
c o n c e n t r a n d o  o s  e s f o r ç o s 
operacionais em outras tarefas 
igualmente importantes”, destacou 
Rafael Pacheco.
As câmeras contam com tecnologia 
infravermelho e são equipadas com 
m i c r o f o n e  e m b u t i d o ,  c o m 
capacidade analítica para a detecção 
de eventos de áudio, como grito, tiro 
e quebra de vidro, oferecendo um 
nível de supervisão que vai além da 
capacidade humana, permitindo 
vigilância contínua e ininterrupta, dia 
e noite.
No Centro de Detenção Provisória da 
Serra (CDPS), foram instaladas 16 
câmeras na área externa, além da 
cen t ra l  de  mon i to ramento .  A 
segurança perimetral envolve o 
monitoramento constante das áreas 
ao redor da unidade prisional para 

detectar e prevenir atividades 
suspeitas, tentativas de fuga 
ou a introdução de itens 
proibidos.
A implantação do sistema de 
v i d e o m o n i t o r a m e n t o 
perimetral foi coordenada pela 
S u b s e c r e t a r i a  d e 
Infraestrutura e Tecnologia 
(SIT), por meio da Gerência de 
Tecnologia da Informação e 
Comunicação (GTIC).
“O sistema prisional capixaba 

vem avançando na implementação 
de novas tecnologias e é o primeiro 
no Brasil a utilizar este tipo de 
so lução  vocac ionada  para  a 
segurança de presídios”, pontuou o 
gerente de Tecnologia da Informação 
e Comunicação da Sejus, Rodolfo 
Nascimento.
O sistema também será implantado 
nos Centros de Detenção Provisória 
de Guarapari, Marataízes, Cachoeiro 
de Itapemirim e São Domingos do 
Nor te ;  nas Peni tenc iár ias  de 
S e g u r a n ç a  M á x i m a  1  e  2 ; 
Penitenciária Estadual de Vila Velha 
1 (PEVV1); Penitenciária Estadual de 
Vila Velha 2 (PEVV2), e no Centro de 
Detenção e Ressocialização de 
Linhares (CDRL).

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da 
Sejus

Barra de São Francisco (ES) - Quarta - Feira - 16 de Abril de 2025

HOSPITAL SÃO LUCAS MODERNIZA ATENDIMENTO COM 
TOTENS DE AUTOATENDIMENTO

C o m  o  o b j e t i v o  d e  o t i m i z a r  o 
acolhimento e a triagem dos pacientes 
e visitantes, o Hospital Estadual de 
Urgência e Emergência São Lucas 
(HEUE), em Vitória, implementou 
totens de autoatendimento que 
informatizam a chamada para o 
atendimento. A novidade busca reduzir 
filas, diminuir o tempo de espera e 
proporcionar maior organização no 
fluxo de entrada dos usuários.
Segundo a gerente de Acolhimento ao 
Cliente do hospital, Mariana Barbosa de 
Castro, a instalação dos totens tem 
i m p a c t a d o  p o s i t i v a m e n t e  o 
atendimento desde a recepção. “A 
distribuição de senhas por tipo de 
atendimento evita aglomeração no 
balcão e permite um atendimento mais 
ágil, com maior previsibilidade para a 
equipe”, explica Mariana.
Os equipamentos também contam com 
orientação visual e o suporte de 
profissionais capacitados para auxiliar 
o s  p a c i e n t e s  e  v i s i t a n t e s , 
especialmente aqueles que têm 

dificuldades em lidar com tecnologia.
Desde a implementação, os resultados 
já são perceptíveis. "Houve redução no 
tempo de espera para a triagem e um 
aumento na fluidez do acolhimento. A 
o r g a n i z a ç ã o  d o  f l u x o  t a m b é m 
melhorou, trazendo mais conforto para 
os pacientes e maior eficiência para a 
equipe", destaca a gerente.
Para a diretora de Cuidados Integrais, 
Silvana Damasceno, os totens de 
autoatendimento representam um 
avanço significativo tanto na tecnologia 
quanto na experiência do paciente. 
“ E l e s  o f e r e c e m  m a i s 
autonomia aos usuários, 
reduzem o tempo de espera e 
o t i m i z a m  o  f l u x o  n a s 
recepções, permitindo que 
nossa equipe foque em 
a t e n d i m e n t o s  m a i s 
complexos.  A lém d isso, 
reforçam nosso compromisso 
com a inovação, com a 
qualidade no acolhimento e 
com a melhoria contínua dos 

serviços prestados à população”, 
ressalta.
Com essa modernização, o Hospital 
São Lucas reforça seu compromisso 
em aprimorar a experiência dos 
pacientes e oferecer um atendimento 
mais eficiente e humanizado.
O investimento financeiro para essa 
melhoria, realizado pelo Governo do 
Estado do Espírito Santo, foi de R$ 
34.650,00.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Sesa
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O Governo do Estado, por 
meio da Secretaria da 
Saúde (Sesa), deu um 
p a s s o  h i s t ó r i c o  a o 
anunciar o início da oferta 
de exames de Tomografia 
por Emissão de Pósitrons 
(PET-CT) para pacientes 
do Sis tema Único de 
Saúde (SUS).
A novidade faz parte da 
a m p l i a ç ã o  d a 
contratualização firmada 
entre a Secretaria da 
Saúde e a Associação Feminina de 
Educação e  Combate  ao  Câncer 
(AFECC), mantenedora do Hospital Santa 
Rita de Cássia, em Vitória, que é 
referência em oncologia.
Com a nova oferta, o Santa Rita se torna o 
primeiro hospital filantrópico do Estado a 
disponibilizar esse tipo de exame pelo 
SUS. Até então, pacientes da rede pública 
precisavam ser direcionados para realizar 
o exame na rede privada.
A ampliação contratual prevê a realização 
de 30 exames mensais, totalizando 360 
por ano. Para viabilizar o serviço, será 
incorporado um incremento financeiro 
anual de R$ 758.599,20 ao contrato 
vigente com a AFECC, que já contempla 
um repasse mensal de R$ 8.283.619,35 
para custeio dos serviços prestados.
O governador Renato Casagrande 
participou, juntamente com o secretário de 
Estado da Saúde, Tyago Hoffmann, do 
evento de lançamento da iniciativa em 
agenda no hospital na tarde desta 
segunda feira (14).
O secretário Tyago Hoffmann destacou a 
importância da medida. “Essa entrega é 
mais do que um avanço tecnológico: é um 
compromisso com a dignidade e o cuidado 
integral das pessoas que enfrentam o 

câncer. O acesso ao PET-CT vai permitir 
d iagnóst icos mais prec isos e um 
a c o m p a n h a m e n t o  m a i s  e f i c a z , 
impactando diretamente nas chances de 
cura e qualidade de vida dos pacientes. 
Estamos investindo onde mais importa: na 
vida das pessoas”, pontuou.
A iniciativa reforça o compromisso do 
Governo do Estado com a ampliação do 
acesso a serviços de alta complexidade no 
SUS, especialmente no campo da 
oncologia, onde o diagnóstico precoce é 
fundamental.  “A oferta de PET-CT pelo 
Santa Rita representa também um avanço 
na interiorização da qualidade e da 
equidade no atendimento, uma vez que o 
hospital atende pacientes de todas as 
regiões do Espírito Santo”, completou o 
s u b s e c r e t á r i o  d e  E s t a d o  d e 
Contratualização da Saúde, Héber de 
Souza Lauar.
PET-CRT
O novo PET-CT permite ao médico avaliar 
com maior precisão a eficácia de um 
tratamento, confirmar a remissão ou 
progressão de tumores, confirmar ou 
descartar suspeitas levantadas por 
exames clínicos ou convencionais, definir 
a extensão da doença e selecionar os 
melhores locais para biópsias.
“O PET-CT tem um papel essencial na 

oncologia, pois permite 
uma avaliação funcional e 
metabólica das células do 
corpo, algo que os demais 
exames de imagem - como 
tomografia convencional, 
ressonância magnética ou 
ultrassonografia - não 
conseguem oferecer com a 
mesma eficácia. Apresenta 
relevância ao integrar 
informações funcionais e 
anatômicas em um único 
exame. No entanto, seu 

uso deve ser sempre considerado de 
forma conjunta a outros métodos de 
i m a g e m  -  c o m o  a  t o m o g r a f i a 
computador i zada ,  a  ressonânc ia 
magnética e o ultrassom - que apresentam 
indicações específicas na caracterização 
morfológica, avaliação locorregional e 
estudo de estruturas específ icas, 
conforme o contexto clínico e a suspeita 
diagnóstica. Essa tecnologia representa 
um avanço significativo no cuidado e na 
precisão dos diagnósticos, além de 
contribuir para decisões clínicas mais 
assertivas”, evidencia Daniel Bortot, 
médico nuclear do Hospital Santa Rita.
O PET-CT está disponível tanto para 
pacientes atendidos via SUS no Hospital 
Santa Rita, quanto para particulares e 
convênios. “Como hospital filantrópico e 
referência em oncologia no Espírito Santo, 
é nosso compromisso ampliar o acesso à 
tecno log ia  de ponta  para  toda a 
população. Isso significa que pacientes 
encaminhados pelo SUS, mediante 
regulação, também poderão realizar o 
e x a m e ,  g a r a n t i n d o  e q u i d a d e  n o 
atendimento”, enfatizou o médico.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Sesa

GOVERNO DO ESTADO AMPLIA OFERTA DE EXAMES DE 
PET-CT PELO SUS   
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PREFEITURA DE NOVA VENÉCIA PROPÕE REAJUSTES SALARIAIS 
PARA SERVIDORES E PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO

A P r e f e i t u r a  d e  N o v a  Ve n é c i a , 
encaminhou para a Câmara Municipal dois 
importantes projetos de lei que tratam de 
reajustes salariais para o funcionalismo 
público municipal em geral e profissionais 
da educação.
As propostas fazem parte de um esforço 
da atual gestão municipal, voltado para a 
v a l o r i z a ç ã o  d o s  s e r v i d o r e s  e m 
reconhecimento da importância do 
t rabalho desempenhado por cada 
categoria.
Propostas
O Projeto de Lei nº 21/2025 trata da 
Revisão Geral Anual da remuneração dos 
servidores públicos municipais, conforme 
previsto no artigo 37, inciso X, da 
Const i tu ição Federa l .  A proposta 
estabelece um reajuste de 4,87% para os 
s e r v i d o r e s  p ú b l i c o s  m u n i c i p a i s , 
assegurando a reposição inflacionária e a 
defasagem que as categorias sofrem com 
a inflação.

Já o Projeto de Lei nº 20/2025 propõe 
alteração no Anexo II da Lei nº 2.022/1994, 
que trata do Estatuto do Magistério Público 

do Município. A medida prevê um reajuste 
de 10% nos vencimentos dos professores, 
atendendo a tabela própria do magistério, 
e busca a adequação ao piso salarial dos 
professores, conforme lei federal.
Eficiência na gestão
A iniciativa só é possível devido ao 
trabalhado de redução de custos, 
economizando para atender a reposição 
das perdas salariais.
Para a Prefeitura os projetos representam 
o reconhecimento dos servidores e visam 
garantir melhores condições de trabalho. 
“A valorização do servidor 
público é um compromisso da 
nossa gestão. A revisão 
c u m p r e  o  p r i n c í p i o 
constitucional e demonstra o 
respeito da administração 
com aqueles que fazem o 
serviço público acontecer. Já 
o reajuste dos profissionais 
d o  m a g i s t é r i o  s e g u e 
parâmetros da legislação 
própria da educação e o que 
precisamos é adequar ao 
p i s o  s a l a r i a l  d o s 

professores,”.
Trâmite
Os projetos de lei foram encaminhados 
para a Câmara de Vereadores de Nova 
Venécia e foram lidos durante a sessão 
ordinária desta terça-feira (15) para 
posterior avaliação das comissões 
competentes e, por fim, votação pelos 
vereadores. A expectativa é de que, com a 
aprovação dos projetos os reajustes 
entrem em vigor ainda no primeiro 
semestre de 2025.
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PROJETO RECUPERA MANDA INTIMAÇÃO E LOCALIZA 
SUSPEITO DE ENVOLVIMENTO EM HOMICÍDIO NA BAHIA

No último sábado (12), a Polícia 
Civil do Espírito Santo (PCES) 
realizou mais uma etapa do 
Projeto Recupera, do Governo 
do Estado, recuperando mais 29 
celulares e devolvendo 18 
aparelhos aos seus verdadeiros 
donos. Com esses, o Projeto 
t o t a l i z a  4 7 3  c e l u l a r e s 
recuperados e 402 devolvidos 
aos proprietários.
O Projeto Recupera é uma 
iniciativa do Governo do Estado, 
por meio da Secretaria da 
Segurança Pública e Defesa 
Social (Sesp) e da PCES, 
dedicada à recuperação de 
aparelhos telefônicos roubados e furtados. 
Os objetivos são restituí-los aos seus 
legít imos proprietários, bem como 
combater o furto, roubo e receptação de 
celulares.
Os celulares roubados ou furtados são 
identificados por meio de ferramentas 
tecnológicas e localizados após o 
cruzamento de dados disponibilizados 
pelas empresas de telefonia. A partir da 
identificação, o usuário atual do aparelho 
recebe uma intimação para devolver o 
celular.
Entre os intimados estava um homem de 
20 anos, com mandado de busca e 
apreensão por envolvimento em um 
homicídio ocorrido no Estado da Bahia. 
Ele compareceu à Delegacia Regional de 
Vitória e, durante o atendimento, a ordem 
judicial foi encontrada. O aparelho que 

estava com ele, um Iphone 13 com 
restrição de furto/roubo, foi recolhido.
O mandado de busca e apreensão de 
menor (correspondente ao mandado de 
prisão para pessoas maiores de idade) foi 
expedido pelo Juízo da Vara da Infância e 
Juventude de Itabuna (BA), no dia 05 de 
fevereiro deste ano, e refere-se a um 
homicídio cometido quando o homem 
ainda era menor de idade.
O suspeito foi conduzido à Delegacia do 
Adolescente em Conflito com a Lei 
(Deacle), onde a ordem foi cumprida. Em 
seguida, ele foi encaminhado ao Instituto 
Socioeducativo do Espírito Santo (Iases). 
A Justiça da Bahia será comunicada e 
decidirá se cabe transferência.  
Também no último sábado (12), uma 
pessoa compareceu à Delegacia Regional 
de Vitória após receber uma notificação do 
Programa Celular Seguro, do Governo 

Federal. O usuário foi atendido 
p e l a  e q u i p e  d o  P r o j e t o 
Recupera, que confirmou que o 
te le fone t inha regis t ro de 
furto/roubo. O aparelho foi 
recolhido e a Polícia Civil do 
Espírito Santo está em contato 
com o Ministério da Justiça e 
Segurança Pública (MJSP) para 
localizar a origem do celular e 
providenciar a devolução ao 
verdadeiro dono.
Redução de roubos e furtos de 
celulares no Espírito Santo
O Projeto Recupera foi lançado 
em julho de 2024, consistindo 
em uma operação permanente 

de recuperação de aparelhos telefônicos 
roubados e furtados, com o objetivo de 
r e s t i t u í - l o s  a o s  s e u s  l e g í t i m o s 
proprietários. Em outubro de 2024, o 
Governo do Estado inaugurou uma sala na 
Delegacia Regional de Vitória destinada a 
atender pessoas intimadas pelo Projeto.
As ações investigativas, alinhadas ao 
planejamento estratégico de combate aos 
c r imes  pa t r imon ia is ,  tem gerado 
resultados importantes na redução de 
roubos de celulares, com queda de quase 
32% no primeiro trimestre deste ano, com 
relação ao ano passado. De janeiro a 
março de 2025, 2.338 celulares foram 
roubados em todo o Estado. Em 2024, 
foram 3.433 registros no mesmo período.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Sesp
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SETUR APRESENTA POTENCIAL TURÍSTICO CAPIXABA NA 
WTM LATIN AMERICA

O Espírito Santo será destaque em um dos 
maiores e mais estratégicos eventos de 
viagens e turismo internacional, a WTM 
Latin America. A Secretaria do Turismo 
(Setur) participa do evento para promover 
os atrativos capixabas, gerar conexões, 
ampliar parcerias e consolidar o Estado 
como um destino completo e competitivo 
no cenário nacional e internacional. 
A WTM Latin America, que começa na 
segunda-feira (14) e vai até a quarta-feira 
(16), na Expo Center Norte, em São Paulo, 
reunirá profissionais do setor e centenas 
de expositores do Brasil e do mundo. 
Durante os três dias de evento, o estande 
da Setur contará com a participação de 

m e i o s  d e 
hospedagem e 
a g ê n c i a s  d e 
t u r i s m o 
receptivo, que 
f a r ã o 
a t e n d i m e n t o 
presencia l  ao 
p ú b l i c o .  O 
espaço também 
t e r á  a ç õ e s 
i n t e r a t i v a s , 
f o t o g r a f i a s 
personalizadas, 
e n t r e  o u t r a s 
atrações. 
O  g r a n d e 

destaque desta edição será a promoção 
da região de praias, com foco nos atrativos 
litorâneos que reforçam o potencial do 
Estado como destino completo para 
diferentes perfis de turistas. 
De acordo com o secretário de Estado do 
Turismo, Victor Coelho, a presença do 
Espírito Santo reforça a estratégia de 
promoção integrada da Setur, voltada para 
a atração de turistas, parceiros comerciais 
e investidores. 
“Estar presente em um evento desse porte 
é mostrar o Espírito Santo para quem 
decide, investe e movimenta o mercado. É 
uma forma de atrair negócios e ampliar o 
número de turistas, além de divulgar 

nossas belezas naturais e a diversidade 
das nossas experiências turísticas. O 
Espírito Santo é um pedacinho do Brasil 
em um só lugar”, disse o secretário. 
A WTM La t in  Amer ica ,  rea l i zada 
anualmente em São Paulo, é considerada 
o principal evento da indústria de viagens e 
turismo da América Latina. O encontro 
reúne agências, operadoras, companhias 
aéreas, redes de hotéis, empresas de 
tecnologia, influenciadores e especialistas 
do setor.
Além das rodadas de negócios, a 
programação inclui palestras, eventos de 
networking e premiações. A feira é 
reconhecida por proporcionar uma 
oportunidade única de networking, 
atualização de mercado e troca de 
conhecimento com outros destinos do 
Brasil e do mundo, promovendo temas 
como inovação, tecnologia e turismo 
responsável. 
Participam da WTM o secretário de Estado 
do Turismo, Victor Coelho; a subsecretária 
de Estado de Estudos, Negócios, 
Planejamento e Infraestrutura Turística, 
Lorena Vasques; e a gerente de marketing 
da Setur, Thalita Oliveira.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Setur
Mayara Salles
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IEMA RECEBE ANIMAIS SILVESTRES RESGATADOS NO 
SUL DO ESPÍRITO SANTO

Tel.: (27) 99991-9614

AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico

 

–

 

Registro de Preço

 

nº.

 

000006/2025

  

ID 2025.043E0700001.02.0005

 

A Prefeitura Municipal de Mantenópolis/ES, através de sua pregoeira e Equipe de 

Apoio torna-se público que

 

irá

 

realizar

 

PREGÃO ELETRÔNICO

 

do tipo MENOR 

PREÇO POR ITEM, nos moldes da Lei n°. 14.133/2021.

 

Objeto:

 

aquisição de gêneros alimentícios em atendimento a diversas secretarias 

municipais, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas em anexo.

Abertura das propostas:
 

às 09:00 horas do dia
 
06 de maio

 
de 2025.

 

Início da disputa: às 09:00 horas do dia 06 de maio de 2025.  

Edital Completo nos sites: www.mantenopolis.es.gov.br  e 

www.portaldecompraspublicas.com.br.  

Maiores informações poderão ser obtidas através do e-mail 

licita@mantenopolis.es.gov.br.
 

Mantenópolis/ES, 15

 
de abril

 
de 2025.

 

 
 Gabriela de Almeida Ribeiro Luz

 Pregoeira da P.M.M.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MANTENÓPOLIS

PUBLICAÇÃO LEGAL DA PREFEITURA DO DIA 16/04/2025

Barra de São Francisco (ES) - Quarta - Feira - 16 de Abril de 2025

AVISO DE LICITAÇÃO
Chamamento Público

 

nº 000002/2025

 

ID: 2025.043E0700001.18.0002

 
 
 

A Prefeitura Municipal de Mantenópolis/ES, através do seu

 

Agente de Contratação e 

Equipe de Apoio torna-se público que irá realizar
 

CHAMAMENTO PÚBLICO 

PRESENCIAL, nos moldes da Lei n°. 14.133/2021.
 

Objeto:
  

Chamamento Público para credenciar pequenos Agricultores para a 

complementação da Merenda Escolar. 

Protocolo: Até as 08:30h do dia 07 maio de 2025.  

Abertura dos envelopes: às 09:00 horas do dia 07  de maio  de 2025.  

Edital Completo nos sites: www.mantenopolis.es.gov.br.  

Informações: Sr. Dhemerson Bruno Lima de Oliveira, e-mail: 

licita@mantenopolis.es.gov.br
 

Mantenópolis/ES, 15
 

de abril
 

de 2025.

 Dhemerson Bruno Lima de Oliveira

 
Agente de Contratação da P.M.M.

 

 
 

 

 

 

O Instituto Estadual de Meio Ambiente e 
Recursos Hídricos (Iema) recebeu 20 
animais silvestres encaminhados após 
ações de resgate realizadas pela Polícia 
Militar Ambiental e pela Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente (Semma) de Alegre, 
município localizado no Sul do Espírito 
Santo. Recebidos nesta quinta-feira (10), 
cinco desses animais, resgatados pela 
Semma de Alegre apresentavam sinais 
evidentes de terem sido mantidos em 
cativeiro, sendo que três estavam com 
ferimentos graves.
Em análise preliminar, a equipe da 
Coordenação de Fauna (CFAU) do Iema 
avaliou que os animais não têm as 
condições necessárias para retorno à vida 

l ivre, uma vez que apresentavam 
comportamento dócil  e permitiam 
facilmente a manipulação por humanos. 
Por esse motivo, provavelmente deverão 
ser inseridos no Programa Guardiões da 
Fauna, que acolhe animais silvestres 
resgatados e impossibilitados de serem 
reintroduzidos na natureza.
O resgate ocorreu na última segunda-
feira (07), após a Semma de Alegre 
receber uma denúncia sobre aves feridas 
no distrito de Celina. A servidora 
municipal Carolina Benevides Isidorio, 

juntamente com as biólogas Cleidiane de 
Oliveira e Mayra Silva, relatou que, ao 
chegarem ao local, encontraram três 
maritacas em um comércio. Uma moradora 
informou que os animais haviam sido 
deixados ali por uma pessoa desconhecida. 
Os psitacídeos estavam com cordas 
amarradas às patas, o que provocou 
necrose severa nos membros, exigindo a 
amputação de uma das patas de cada ave.
As aves foram encaminhadas ao centro 
veterinário do Instituto Federal de Educação 
Ciência e Tecnologia do Espírito Santo 
(Ifes), campus de Alegre, onde receberam 
os primeiros atendimentos. Após avaliação 
da equipe especializada, coordenada pelo 

médico-veterinário Paulo Sérgio Cruz de 
Andrade, foi realizada a remoção dos 
tecidos necrosados, além da administração 
de antibióticos de longa duração e 
analgésicos.
O coordenador da CFAU, Cosme Valim, 
ressaltou a importância do trabalho em 
conjunto. “Esse trabalho entre os órgãos 
ambientais é fundamental para garantir uma 
resposta rápida e eficaz no resgate e na 
r e a b i l i t a ç ã o  d a  f a u n a  s i l v e s t r e . 
Agradecemos imensamente à equipe da 
Semma de Alegre e ao centro veterinário do 
Ifes pelo comprometimento e dedicação no 
atendimento aos animais. Atitudes como 
essa fazem toda a diferença na preservação 
da nossa biodiversidade”, afirmou.
O Iema reforça que manter animais 
silvestres em cativeiro sem a devida 
autorização dos órgãos ambientais é crime, 
sujeito a sanções administrativas e criminais 
— especialmente em casos que envolvam 
maus-tratos. Denúncias podem ser 
realizadas presencialmente no Protocolo 
Geral do Iema ou de forma digital, na seção 
“Denúncias” do site do Instituto.
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